

平成 23 年 9 月 9 日

レギュラトリーサイエンス学会 会員各位

初秋の候、会員の皆様におかれては、ますますご清栄のこととお慶び申し上げます。

さて、9月2日、3日に開催しました第1回学術大会には、650名を上回る多くの方々にご参加をいただき、衷心より感謝申し上げます。今回、国内外の様々な分野の第一人者の先生よる特別講演、シンポジウム等において、レギュラトリーサイエンスの今後の方向性や学会の果たすべき役割について、多くの議論をいただいたことは意義深いことではないかと考えております。本学会は、昨年夏に発足したばかりです。皆様方のご活躍によって、学会はもとより、わが国のレギュラトリーサイエンスが発展することを願っております。

また、9月3日の社員総会において、医療機器、倫理、法学等を御専門とする新たな理事7名が選任されました(<http://www.srsm.or.jp/officers.html>)。今後の学会活動の範囲が、一層幅広いものとなることを期待しております。

なお、初めての学術大会ということで行き届かない点多々ありましたことをお詫び申し上げますとともに、今回の経験や皆様方から頂いたご提案等を次回の大会や学会運営に活かしていく所存です。

最後に、皆様方のご健勝、ご活躍を祈念申し上げますとともに、引き続き当学会へのご指導、ご支援を賜りますようお願い申し上げ、略儀ながら私からの御礼の挨拶とさせていただきます。

レギュラトリーサイエンス学会理事長
第1回学術大会大会長 桐野 豊